



Desselbrunn



August 2020

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

Die Gesunde Gemeinde Desselbrunn lädt ein zum

Sonnenaufgangs-YOGA

mit Daniela Gattinger

am Samstag, 22. August 2020, Treffpunkt um 5:45 Uhr.

Ersatztermin bei Schlechtwetter: Samstag 5. September 2020 um 6:00 Uhr

Für alle geeignet!

Mutter und Tochter, mit der Freundin, mit dem Partner oder für sich allein.

Wir treffen uns in bequemer Kleidung und mit Matte, Decke und Polster
am Kirchenparkplatz in Desselbrunn.

Es werden keine Vorkenntnisse benötigt, die Teilnahme ist kostenlos.

Dauer in etwa eine Stunde.

***Auf einen schönen Start in den Tag
freut sich das Team der Gesunden Gemeinde Desselbrunn***



gesundheit verstehen. gesundheit leben. | BEWEGUNG im Fokus

ABFALL - MYTHEN

Abfallentsorgung im Bezirk Vöcklabruck



„Fehlwürfe sind wurscht“

Diese Aussage ist FALSCH!

Verschmutzte Fleischverpackungen im Papiersammelbehälter, Keramikhäferl im Glassammelbehälter, Kunststoffverpackungen in der Biotonne – sind nur einige Beispiele, wie oft völlig falsch und gedankenlos entsorgt wird. Die Aussortierung derartiger Fehlwürfe erfolgt teilweise händisch und verursacht erhebliche Kosten.

Tipp: Wie Ihre Abfälle richtig entsorgt werden, um bestmöglich wieder neue Produkte daraus machen zu können, erfahren Sie in der kostenlosen APP für iOS und Android: *Abfall OÖ*

APP: *Abfall OÖ*



- Abfuhrkalender mit Erinnerungsfunktion
- Abfall - ABC
- ASZ - Info
- u. v. m.

Schwarze Kunststoffverpackungen können nur schwer recycelt werden.

Diese Aussage ist WAHR!

Landen schwarze Kunststoffverpackungen z.B. für Shampoo oder Waschmittel im Gelben Sack, so können sie von den automatischen Sortiermaschinen in den Recyclingbetrieben nur schwer erkannt und daher stofflich nicht richtig zugeordnet werden.

Tipp: im ASZ werden diese Verpackungen bereits stofflich genau getrennt. Generell sollte man beim Einkaufen auf die Recyclingfreundlichkeit der Produkte und der Verpackungen achten!

„Es ist aus „Plastik“, also entsorge ich es im Gelben Sack“

Diese Aussage ist FALSCH!

Im Gelben Sack werden zwar Kunststoffe gesammelt, allerdings NUR die Verpackungen. Neben den Kunststoffverpackungen können auch Metallverpackungen wie Dosen im Gelben Sack entsorgt werden. Spielzeug, Zahnbürsten, Schuhe, Schläuche etc. sind keine Verpackungen und gehören nicht in den Gelben Sack!



Tipp: Der Knick - Trick

Drücken Sie die Luft aus den Kunststoff - Flaschen, um Platz im Gelben Sack zu sparen oder bringen Sie ihre voluminösen Kunststoffverpackungen ins **nächstgelegene ASZ**.

Weiß- und Buntglas wird wieder zusammengeschnitten.

Diese Aussage ist FALSCH!

Bereits eine einzige farbige Glasflasche reicht schon aus, um 500 kg Weißglas grünlich zu färben.

Die Altglascontainer werden zwar in den gleichen LKW entleert, die strikte Trennung zwischen Weiß- und Buntglas bleibt jedoch durch zwei mit Trennwand getrennte Bereiche erhalten.



Durch das Recyceln einer einzigen Glasflasche wird so viel Strom gespart, wie eine Waschmaschine für 10 Minuten, ein Farbfernseher für 20 Minuten oder ein PC für 25 Minuten benötigt.

Alle biologisch abbaubaren Kunststofftaschen dürfen in die Biotonne.

Diese Aussage ist FALSCH!

Nur (biologisch abbaubare Kunststoff-) Taschen mit dem Aufdruck **EN13432** dürfen in die Biotonne geworfen werden, da sie für die Kompostierung geeignet sind.

Da im Bezirk Vöcklabruck generell alle Kunststofftaschen bei der Kompostierung aussortiert werden, empfiehlt es

sich **Bioabfallsackerl aus Papier** zu verwenden, oder die Abfälle in Küchenrolle oder Zeitungspapier zu wickeln.

